
 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

                                            

                             写真 修道院 

       第 47 期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

第 2244例会 2012 年 7月 26 日（木） 

お 祝 い 例 会        

場所：例会場  点鐘：12:30 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング  手に手つないで 

            四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

I．G．M．（Aグループ）報告 

       ﾘｰﾀﾞｰ  柘植途始江さん 

 

【お祝い】    親睦委員長 

お誕生日        

第 49期のガバナーについて 

点 鐘 

 

7 月のお祝い 

会員誕生日 

柘植途始江さん  7月 23日 

夫人誕生日 

伊藤正子様（義弘君夫人）7月 6 日 

 

着信書類 

・ RI人頭分担金振込み依頼 

先週の記録 

出席報告 （免除者 4名 内出席者 1 名） 

出席者  欠席者  出席率 

28名   7名  80.0％ 

スマイル報告 投函者 22名 金額 24,000円 

・本日はよろしく。       伊藤義弘 

・伊藤君の卓話ご苦労様。    松浦毅 

・伊藤義弘君の卓話楽しみです。 山﨑正司 

・暑い日が続きます、体に気を付けて下さい。 

               柘植途始江 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630地区 



第 1回ロータリー財団研修セミナー報告 

       R 財団委員長 谷口津富 

7 月 7 日岐阜都ホテルに於いて、2013 年 7 月よ

り始まる R 財団の未来の夢計画により、新しい

プログラムに就いてのセミナーを会長と共に説

明を受けて参りました。第 2630 地区 80 クラブ

から 144 名の参加者がありました。未来の夢計

画の詳細は 3 種類の補助金が提供されます。 

①「新地区補助金」はクラブと地区が地元や海

外の切迫したニーズに取組むプロジェクトを

実施するための補助金です。それによる活動

の例は以下のようなものがあります。・地元や

海外の奉仕プロジェクト、奉仕のための渡航、

災害救援活動 ・職業研修チームへの支

援 ・奨学金（財団が定めた重点分野に関す

る大学院レベルの修学、研究には 4 年間の奨

学金が保証されます） 

②「グローバル補助金」は 6 つの重点分野のい

ずれかに沿って戦略的優先分野に的を絞るこ

とによって大きな成果をもたらすことを目指

すプロジェクトのための補助金です。補助金

の範囲は 3万ドル～40万ドルとなっています。

6 つの重点分野とは・平和と紛争予防、紛争

解決・.疾病予防と治療 ・水と衛生・母子の

健康・基本的教育と識字率向上・経済と地域

社会の発展 等です。 

③「パッケージグランド」は財団が選んだ戦略

協力組織との提携の下に試験地区とクラブが

活動に当たります。資金は全額、国際財団活

動資金および協力組織から提供されます。 

以上のように新しいプログラムが全面的に実施

されます。自ら地域のニーズを特定して、地域

に相応しいプロジェクトを立案し行動しなけれ

ばならなくなります。47 期は R 財団の新しいプ

ログラムに向けた準備期間と捉えており当クラ

ブでも新地区補助金、グローバル補助金を活用

したプロジェクトを立ち上げることができるか

全員が考慮して行きたいと思います。協力の程

よろしくお願い致します。 

 

 

 

I．G．M．（Aグループ）報告  松本昇 

日時：7 月 19 日（木） 場所：松正  

ﾘｰﾀﾞｰ 柘植途始江 ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 松本昇 

執行部  各務和弘  R 情報 佐藤八郎 

  中島竹壽 服部賢治 山口寛 飯田利夫 

リーダー・柘植さんの挨拶 

47 期の I．G．M．のテーマ（大いに話し合っ

てみよう西ロータリー）・多治見 3 ロータリー

の合併はあるのか？・会員増強、維持・今ロ

ータリーに何を求めるのか？  

出席者の皆様のご意見をたくさん頂きたい。 

執行部 各務会長挨拶 

皆さんと奉仕の心を持って頑張っていきたい。 

R情報委員長 佐藤八郎君挨拶 

今まで先輩からご指導頂き感謝しています。 

これからも引き続き頑張っていきたい。 

3 ロータリーの合併については、東京地域では

会員数が減尐してクラブ運営が出来なくなった

クラブが合併して会費などを縮小してクラブ運

営されている場合もあると聞いています。 

会員の意見 

・ 合併は理想ではあるが現実に難しいと思う。 

・ 自分自身が高齢になって、息子が入会を待っ

ていると思うが、自身は当面やめるつもりは

ないので、他クラブと協調して会長会議など

意見交換し、他クラブへ入会させて、他クラ

ブからも当クラブへ入会を勧めて頂く。 

・ リバーRC は西が設立したので、合併できる

のではないか。 

・ 会員増強では女性会員の入会に力を入れる。 

・ 現在の西 RC は大変楽しく思っています。 

・ ロータリー入会のメリットはあまりないが

友人がたくさんできて楽しい。 

・ 増強も大事だが今のメンバーとの交流を深

めたい。 

・ ロータリーの仲間同士、子供達の結婚などに 

協力しあえるといい。 

以上他に書ききれないほどのご意見を頂きまし

た。ご出席の皆様、ご苦労様でした。 

                         今後の予定  8 月 2 日  例会卓話 石垣智康君「CLP について」 

        8 月 9 日  ガバナー補佐訪問 クラブアッセンブリー 

        8 月 16 日  特別休会  

８月の理事会 

  2 日（木）11:00 

  3F 特別会議室 


